



# 西春近北保育園からこんにちは

回覧

平成 29 年度

NO3

<夏~秋号>

地域のみなさんこんにちは。日頃から保育園の子ども達のことを温かく見守っていただき、ありがとうございます。『躍動』の夏から『みのり』の秋を通じて、様々な経験をして子ども達はひと回りもふた回りも大きくなりました。

## かわあそび

今年の夏は、初めて長谷の黒川へ川遊びに行きました。雨模様の天候で心配して出かけましたが、子ども達の元気にお日様も顔を出してくれて、広大な河原で魚つかみやタイヤのりをして十分に楽しんでくることができました。



マスつかみは、ヌル  
らなかつた！



9月30日 晴天に恵まれた

## うんどうかい



初めての運動会  
かわいかったよ！



年長さんの組体操 さすがでした！

## ～地域の皆さんと～

### カレーパーティ

4月に高齢者クラブの皆さんと植えたじゃが芋でカレーを作りました。

皮むきや野菜を切るのをおじいちゃんおばあちゃんにお手伝いをさせていただき、おいしいカレーを一緒に食べました。

保育園では、地域の皆様に来ていただいて様々な行交流をしています。



じゃがいもを  
良く見て・・・

じょうず  
じょうず・・・

### 年少組は、ふれあい遊びをして交流しました



### 稲刈り

5月にJA青壮年部の皆さんと一緒に植えた稲が実り、10月4日に稲刈りをしました。

JAの皆さんや保護者の方々に教えていただき、ドキドキしながら年中・年長の子も達は、鎌で稲を刈りました。

年少の子も達も稲運びのお手伝いをし、「助かるよ」と声を掛けられてとてもうれしそうでした。改めて子ども達の力の凄さを感じました。

そして、21日に臼と杵でのお餅つきを体験しました。

自分達で作ったお餅の味は格別でした。



なかなか  
うまくきれないぞ

ヨイショ!  
ヨイショ!  
稲はこび...



JA壮青年部の皆さん 貴重な経験をさせていただいてありがとうございました